Cantante falleció Leucemia le ganó a Raquel

ROBERTO ACOSTA D. racosta@lateia.co.cr

La cantante Raquel Ramírez no pudo superar la crisis de leucemia aguda que la afectó en diciembre y murió ayer, a las 4:40 de la tarde, en el Calderón Guardia.

A Raquel, de 37 años, le detectaron la enfermedad en abril del 2008. Desde ese momento, se llenó de fe para salir adelante.

"Siempre fue una mujer soñadora, luchadora y apasionada por



Jueves 7 de Enero del 2

Raquel se puso malita en diciembre. ARCHWOGN

la vida", recordó Laura Ramírez, hermana de Raquel.

Los funerales de la cantante lírica serán hoy, a las 11 de la mañana, en el Camposanto del Este, en San Rafael de Tres Ríos.